

- Contacto
- RSS

EL ROLL HIGIÉNICO



Artes escénicas
Teatro, danza...
Noticias
Música, literatura...

Artes plásticas
Escultura, pintura...

Audiovisual
Cine, animación...

Sociedad
Ciencia, política...

Literatura
Poesía, narrativa...

Música
Rock, pop, jazz...

Home [Noticias](#) [Artes escénicas](#) [DANZA MOBILE DE GIRA VERANIEGA](#)



Carlos Redondo - Edinburgh

Carmen Migoya - Asturias

Constanza Lucadamo - Sevilla

02 Julio 2015



Redacción

DANZA MOBILE DE GIRA VERANIEGA



La Compañía sevillana Danza Mobile ha sido seleccionada para participar a lo largo del mes de julio en tres festivales internacionales referentes de la danza contemporánea, Festival AGITART de Figueras(Gerona), Festival Hijinx Unity Festival Cadiff(Gales) y Festival Frinje, en el Matadero de Madrid.

La Compañía actuará en el Festival AGITART de Figueras durante los días 2, 3 y 4 de julio. Danza Mobile ha sido seleccionada entre más de 200 compañías internacionales y será la encargada de iniciar el evento tras su inauguración en la Plaza del Ayuntamiento a las 20 horas.



A continuación se desplazará a Cardiff (Gales), donde participará en el Festival Hijinx Unity Festival, uno de los más destacados eventos internacionales de arte inclusivo y discapacidad, en el que se darán cita tanto en el centro de la ciudad como en el prestigioso Wales Millennium Centre, artistas de Mozambique, Francia, Alemania, Bélgica, Italia y Reino Unido.

En estos dos eventos, Danza Mobile presentará dos piezas cortas. Para la primera, el coreógrafo malagueño y asiduo colaborador de Danza Mobile, Manuel Cañadas, pondrá en escena 'Encuentros y Saludos (quiero ser tú cuando bailas)', junto al bailarín Helliott Baeza. Para la segunda, el coreógrafo y docente en el Centro de Arte Danza Mobile actuará, junto a Jaime García, con su espectáculo '¡Qué monocigótico me siento!'

**te invitamos a ver
Documentales online con
filmdu**

Novedades

Eddie Spaghetti, vocalista de Supersuckers, de gira por España

Martes, 16 Julio 2013

Conciertos de Fitoscopia

Viernes, 12 Julio 2013

Ruben Pozo en Madrid, 11 Julio, acústico literario junto a Kike Turrón.

Miércoles, 10 Julio 2013



Por último, Danza Mobile pisará por primera vez el escenario del Festival Frinje, en el Matadero de Madrid, un encuentro internacionalmente avalado por el prestigio de los profesionales que se dan cita cada año y que en esta edición contará con danza integrada de la mano de la compañía sevillana que ofrecerá tres propuestas elegidas entre las 500 presentadas de todo el mundo, las dos piezas anteriores ('Encuentros y Saludos' e 'Idem') y 'NADA me dice NADA', del coreógrafo Antonio Quiles, que interpreta junto a Daniel Parejo y Arturo Parrilla.

Danza Mobile es una entidad que trabaja desde hace 20 años para el desarrollo integral de las personas con discapacidad a través de las artes, siendo referente de las artes escénicas y la discapacidad con una destacada proyección nacional e internacional.

Próximo >

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Sitio web



Restan: 1000 símbolos

Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios



Refrescar

Enviar

JComments

Búscanos en Facebook



elrollohigienico

Me gusta

A 632 personas les gusta elrollohigienico.



Plug-in social de Facebook

Powered By: <http://www.joomlaarulez.com>

Popular

- Ruben Pozo en Madrid, 11 Julio, acústico literario junto a Kike

Más noticias...

- SALVEMOS GRECIA "Greek Bailout Fund"

Popular del mes

Últimas noticias

- DANZA MOBILE DE GIRA VERANIEGA